

El primer pleno de 2017 no quiso debatir sobre el plurilingüismo

24/02/2017



El Ayuntamiento de Elda celebró ayer su **primer pleno ordinario del año 2017**, que estuvo marcado por la oposición de todos los grupos políticos a debatir de nuevo sobre el plurilingüismo a través de la moción presentada por el PP. En este acto plenario se votó por unanimidad que la plaza situada junto a la rotonda de Moros y Cristianos pase a **denominarse Alberto Navarro**, el fotógrafo de prensa más conocido como Carlson. Además **se aprobó la moción de Sí Se Puede respecto a la no discriminación administrativa para personas con distintas capacidades** y se anunció que la página web del Ayuntamiento será accesible para todos.

Todos los grupos municipales se mostraron de acuerdo

en reconocer la labor y la importancia que Carlson tiene para la historia de Elda tras seis décadas dedicado a esta profesión. El propio Alfaro quiso agradecer la unanimidad de todos los ediles y dio la enhorabuena tanto al fotógrafo como a su familia por una vida entera dedicada a la ciudad. El portavoz de IU, Iñaki Pérez, pidió que "al igual que este expediente se ha tramitado con rapidez, pedimos que el de **Teófilo del Valle** se realice ya y con la misma rapidez, pues se aprobó hace más de un año y todavía no se ha movido".



Férriz defendió los derechos de los castellano hablantes | Jesús Cruces.

Durante el pleno el PP volvió a sacar a debate sobre el valenciano con una moción presentada a raíz de la reciente aprobación del Decreto de Plurilingüismo. La edil Ana Belén Férriz afirmó que el propósito del PP es "defender los derechos de los castellano hablantes de la ciudad de Elda frente a las imposiciones del decreto de Compromís, que con el aval del PSPV, deja a los estudiantes de Elda y de otros municipios de habla castellana como alumnos de segunda división". El resto de partidos no quisieron "volver a repetir el mismo debate que ya tuvimos [el pasado 28 de julio con una moción](#) similar que no se aprobó", por lo que se remitieron a sus mismas palabras. La edil de Compromís, Pilar Calpena lamentó que "apostar por el monolingüismo involuciona, atrasa y empobrece". Esta moción no salió adelante al contar solo con los votos a favor del PP, la oposición del PSOE, Compromís, IU, Sí Se Puede y el edil no adscrito, Francisco García, y la abstención de Ciudadanos.



Calpena criticó que la defensa del monolingüismo involuciona | Jesús Cruces.

Por otro lado, el pleno aprobó por mayoría la primera modificación de crédito de 2017 para dotar de presupuesto a los certámenes de música festera y Lápiz de Oro con 9.000 y 15.000 euros respectivamente. El edil de IU, Javi Rivera, criticó que "se vuelva a abusar de esta herramienta, el año pasado se realizaron más de 35 modificaciones de crédito, y encima este año se hace a un presupuesto prorrogado" y **pidió al equipo de gobierno "que abriese ya un proceso de diálogo de cara al próximo presupuesto, los de 2018"**, ya que el borrador de **los de 2017 se presentarán hoy viernes. IU criticó que tuvieran acceso a este borrador ayer mismo** y "no conocemos detalles, sino solo partidas generales, por concejalías".

Por último, también **se aprobó por mayoría** y solo con la abstención del edil no adscrito Francisco García, la **moción presentada por Sí Se Puede respecto a la no discriminación administrativa para personas con capacidades diferentes**. En este punto el edil no adscrito lamentó que **"el pleno no cuenta con intérprete en lenguaje de signos, se sube a Youtube y no se subtitula**, el ascensor del Ayuntamiento tampoco está adaptado para personas sordas o ciegas... hace falta voluntad del propio Consistorio". Asimismo la edil de Bienestar Social, Alba García afirmó que el equipo de gobierno "está trabajando en **mejorar la información del Ayuntamiento y la ordenanza de accesibilidad, incluso se está creando una web más accesible para todos**".